

三条ロータリークラブ週報

No. 1 2000. 7. 5
No. 2138



私達の使命は…

…私達のクラブ
…地域社会

そしてあまねく広く世界において

2000~2001年度 国際ロータリーのテーマ

第2560地区
ガバナー——宮川糧平
会長——斎藤弘文
会長エレクト——五十嵐昭一
副会長——松谷昊吉彦
幹事——丸山行彦
副幹事——清水良一
S A A——荻根沢隆雄
副S A A——中村和彦

例会日——毎週水曜日 12:30~
例会場及び——三条市旭町2-5-10
事務局——三条信用金庫本店内
例会場——TEL 35-3311
事務局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	73名中 57名
先々週出席率	88.73%

ヴィジター

三条南より

安達裕さん、高橋越朗さん、
鈴木団彦さん、永桶栄資さん

三条北より

梨本清一さん



先週のメークアップ

6/29 燕へ
外山一郎さん、加藤紋次郎さん、
渡辺勝利さん

7/3 三条南へ
斎藤弘文さん、丸山行彦さん

7/4 三条北へ
斎藤弘文さん、丸山行彦さん

会長挨拶



斎藤弘文会長

今年度一年間会長職を仰せ付かりましたが、丸山新幹事外新役員の方々共々一生懸命やらさせて頂きますのでよろしくお願いします。

10年前に小林九満太会長のもとで幹事をやらさせて頂きましたが、その時最初の挨拶で、私は他人には厳しいが自分には甘い男と申しましたが、その後いろいろなことを経験しましたが、さて今振り返ってみると10年間なにか無為に過ごした感があり、相変わらず他人には厳しく自分には非常に甘いところがありますので皆様には何かとご迷惑をかけるかと思いますが、その際はそれなりのバックアップをお願い致します。

先日仲間と飲んでいましたら、お前は今をときめく森総理大臣とそっくりだと言われまして大変

落ち込みの思いをしました。私は体型だけがそつくりだと言われたと思いましたので、まあ腹も出ていますし太っていますので、そうか似ていると言いましたら、そうではなく「お前の蚤の心臓と鮫の脳味噌」が似ていると言われましたので今大変落ち込んでいるところです。そんな訳で皆様の格段のご協力をお願いする次第です。

昨日三条市高等職業訓練校の創立40周年記念式典が挙行されました。三条ロータリクラブより以前から卒業式の際優秀な生徒さんにロータリ賞を差し上げ顕彰してきました。今回そんな訳で招待されましたので皆様を代表して列席してきましたが、杉山さんの司会で、大変立派な式典が行われました。この訓練校は、建築関係が主体で伝統産業の継承を目的として創設されたのですが、生徒のみなさんの真摯な学ぶ姿には感動しました。

この式典で熊倉先生が表彰をお受けになりましたが、お話を聞きましたところ、熊倉先生は当校の創設に当たり大変なご尽力をされ現在の今の姿があるのは先生のご努力の賜であることです。

やはりいろんなところで職業奉仕が行われています、その一端を目の当たりにし非常に勉強になった一日でした。

なにせ会長になって早々の列席でしたので何かと戸惑い途中で退席したいところでしたが、皆様の代表で出席したものですからもう出来ず席にいましたら、急に「中締め」の指名を受け困惑しました。

こんな報告を交え挨拶に代えさせて頂きます。この後クラブフォーラムで今年度の基調方針を述べさせて頂きます。

本日当クラブに安達さん、高橋さん、梨本さん、永桶さん、鈴木さん、ご出席下され有り難うございます。どうぞごゆっくりお寛ぎ下さい。

幹事報告

丸山行彦幹事

◎ロータリーの友事務所より

「ロータリーの友」英語版お買い上げのお願いがとどいております。

◎新潟RCより

創立60周年記念誌がとどいております。

◎宮川ガバナー事務所より

第1回会員増強セミナー開催のご案内がとどいております。

とき 7月29日(土) PM12:00~

ところ 柏崎エネルギーホール

◎高田東RCより

第20回ライラ研修のご案内がとどいております。

とき 9月29日(金) ~10月1日(日)

ところ 国立妙高少年自然の家

ニコニコBOX



安達 裕さん、高橋越朗さん（三条南RC）

斎藤年度のスタートを御祝い申し上げます。一年間、皆様に大変御世話になります。よろしく御指導お願い申し上げます。

梨本清一さん（三条北）

新年度第1回例会にメーニングアップさせて頂き光栄です。

鈴木圓彦さん（南クラブ）

久し振りの例会出席です。よろしくお願い申し上げます。

斎藤弘文さん

三条ロータリークラブの名をけがさぬ様頑張りたいと思います。丸山幹事共々御指導の程宜しくお願い致します。

丸山行彦さん

いよいよ新年度一年間宜しくお願い致します。

長谷川有美さん

新会長、幹事さんの活躍をご期待致します。先週の慰労会ありがとうございました。

藤田紘一さん

先週の慰労会ありがとうございます。斎藤年度の皆様一年間ご苦労様です。

荻根澤隆雄さん

長男の結婚に際し渡辺宏策会員より大変良くして頂きました。ありがとうございました。

山田富義さん

夏期限定の頭になりました。床屋代、節約しました。

小林英雄さん

前年度長谷川会長さん、藤田幹事さんご苦労さまでした。新年度の斎藤会長さん、丸山幹事さんご活躍をご期待申し上げます。

小出子恵出さん

全く良い事がありませんが本年度もよろしくお願い致します。

川又嘉瑞範さん

今年度のスマイルボックスは川又、石橋、藤田の3名です。ユーモアあるコメントをそえてボックスに協力願います。

佐野勝栄さん

今日から親睦委員会がスタートします。楽しい企画をして行きたいと思いますので、これから一年間よろしくお願いします。

西山徳厚さん

ロータリー財団になりました。宜敷お願いいたします。

菊池 渉さん

斎藤年度のスタートを祝いまして、当方プログラム委員をおおせつかりました。ご協力の程を願います。

中村和彦さん

斎藤会長、丸山幹事一年間御苦労さんです。ガシバッテください。南ロータリーの会長、幹事よろしくおねがいします。

小林敬典さん

吾家の五男坊に次女が生まれました。

杉山幸英さん

昨日は三条市高等職業訓練校設立40周年に会長さんより出席を頂きまして有難う御座居ました。

早川昭雄さん

今年度のクラブ会報委員に選出されました。皆様の御協力のもと読み易い親しみのある会報を編集発行したいと思いますので、よろしくお願いします。

五十嵐寿一さん

斎藤会長、丸山幹事一年間御苦労さまです。1年間週報を担当します。原稿を宜しくお願いします。

小柳直人さん

本年度会報です。原稿宜敷くお願い致します。

平原信行さん

長谷川前会長、藤田前幹事ごくろうさまでした。斎藤会長、丸山幹事よろしくお願ひします。

松谷昊吉さん

新会長、幹事及び佐野親睦委員長頑張って下さい。

斎藤会長、丸山幹事一年間ご苦労様です。

石橋さん、岩井さん、松縄さん、近藤さん、山浦さん、小越さん、金子さん、熊倉さん、橋さん、佐藤さん、高森さん、外山(一)さん、小林(九)さん、五十嵐(昭)さん、五十嵐(力)さん、細井さん、佐久間さん、吉井さん、広岡さん

上木六治さん

第一例会ですが欠席しますがよろしく。新年度斎藤会長、丸山幹事さん一年間ご苦労様です。今年も第13回虚無僧尺八演奏会が盛会に出来ました、広告も頂きました会員さんにお礼を申し上げます。

7月5日分 ¥ 69,000

ロータリー財団BOX

荻根澤隆雄さん

先月24日長男が結婚致しましたので……VIPさんには大変お世話になりました。

7月5日分 ¥ 10,000

『意識を喚起し、進んで行動を』

クラブフォーラム

「2000～2001年度基調方針」

斎藤弘文会長

今年度の方針を述べさせていただき皆様のご理解を得たいと思います。

先日ファイヤーサイドミーティングを開催いたしましたが、その席上でお話をしました。又、皆様のご意見も伺いました。一番大事なことは、最初に目標計画を立てる事にあると思います。最初が大事だと思いますので、次回には各役員の皆様から夫々の担当部署の今年度の方針を述べていただきたいと思います。しっかりとした心懸けで本年度一年間クラブの運営が出来る様皆様のご協力をお願いします。

今年度R I会長のフランク J. デブリン氏は、『意識を喚起し、進んで行動を』をテーマに掲げられました。「私達のクラブで、地域社会で、そして広く世界において問題意識を持って討議し、実行することが大切である」と述べておられます。

このテーマは、分かり易く更に具体的な方針が出来ていますので迷うことなくこの方針に沿って行けばよいと思います。

私が、ある組織を任せたときその席上でお話をしたのですが、人が変わるということについて、一番大事なことは何であるかと考えますと、人が変わりますと夫々の考え方方が変わってきます。考え方方が変わりますと自ずから行動が変わってきます。行動が変わってきますと初めて成果があがってきます。そんなことで一番大事な事は行動することだと、お話をしたことを思い出しました。

ロータリークラブの素晴らしさは、一年一年確実に人が代わり考え方方が変わり行動が変わることで成果があがり、これが世界に発展する原動力になっていると思います。

今年度は、21世紀への夢の架け橋といわれる2000年と、新しい世紀のスタートの年である2001年であります。

又、国際ロータリー第2560地区が、新潟と群馬に分割されて、夫々が新しい地区でのスタートをする年でもあり、歴史に残る節目の年であります。

この世紀の曲がり目の年を契機に足元から総点検し、『どの様に行動するか!!』会員全員一人一人が本当の意味での腰を据えて考えることが重要なことだと思います。そして21世紀にふさわしいロータリーの姿を求め、語り合う年にしたいと考えています。

今年度の当クラブの目標

- 〔1〕ロータリー精神を再確認できる例会運営
- 〔2〕地域社会に役立つ奉仕活動
- 〔3〕出席率の向上、特にホームクラブの出席率を高める
- 〔4〕青少年との交流を深める
- 〔5〕会員退会防止と会員増強

これからは、どんな小さな事柄でも夫々意味がある訳ですから、それに対してよく考え認識して実行に移す必要があります。例えば、五十嵐川クリーン作戦に参加するにも単に参加するのではなく、意義をはっきり認識して参加すべきと思います。

先日の会合の席で、捧さんは「どんな小さな事でも全力あげて取り込むことが大切である」と述べられましたが、これは会員の皆様を通して私へのメッセージと受け止め、どんな小さな事柄でも全力を挙げて真剣に行動したいと思っています。これこそロータリー精神の原点だと認識し、皆様と一緒に今年度は、21世紀への架け橋の年にしたいと思っています。

21世紀に相応しいロータリークラブはどの様なものか真剣に考え「是非クラブに入会したい」と多数の希望者ができる魅力あるクラブに成る様努力し、昔の様な活気を取り戻すべく、年間のスケジュールの中で考えていくたいと思います。

一つの考え方として、例会の会長挨拶を出来る限り短くし食事の時間をゆっくり取り会員同士の楽しい懇談の場にしたいと思います。

社会奉仕の件ですが、お金が集まったから何かをやるのではなく予め計画を立て何をやるかを関係者と相談し、皆様に提起致しますから、皆様も目的意識を以て気持ちよくニコニコ顔で「スマイルボックス」に淨財の拠出をお願いします。

次ぎに、出席率の向上ですが、クラブの活性化、色々な点の善し悪し等の議論はまず例会に出席しなければ始まりません。いくらキレイ事を言っても欠席では何もなりません。「クラブ活動の第一歩は例会の出席から」

現在のメーキャップの取り扱いは一考する必要があるかと思っています。単に記帳するだけで帰っても出席扱いになる反面、外部のクラブ又はクラブから補助金が出ている各種催し物等に参加し、長時間拘束されても出席扱いになりません。この辺の矛盾をどう考えるか、検討の余地があるかと思います。

永年100%出席を続けておられる方はそれなりの努力をしておられる事だと思います。会員の皆様は夫々仕事を持っておられお忙しい事だと思いますが、先に述べましたように楽しい例会を心懸けま

すから、極力ホームクラブに出席をして頂きたいと思います。欠席が続きますと出席しづらくなります。「継続は力なり」ですから是非継続的な出席に心懸けて下さい。

青少年問題即ちロータクトの問題ですが、この件については前会長長谷川さんも心痛め、アンケートを取るなど大変努力をされ、いろいろ手を打ってこられました。何はともあれ、ロータクトクラブは存在して活動しています。当クラブからも多額の助成金が出ています。

今年は、ロータクト創立30周年を迎えます。そして皆様からは大変なご協力を願いしているのですから、これを契機に、ロータクトクラブの存在意義を無駄にしない為、どの様にしなければならないか、この一年間で結論が出せるよう真剣に検討したいと思います。

最後になりますが、会員増強はもっとも大事な事柄の一つです。会員の減少はクラブの衰退につながります。是非皆様の努力で、一人でも多くの会員の増強をお願いします。そして、脱会者が出ないようにいろんな手段方法を講じなければなりません。

会員増強は、何人入会させるかでなく、どうしたら入会して貰えるか、そんな努力をして貰いたいです。会員73名の方が自分の身の回りの方に真剣に勧誘していただければ、その2～3%の方が入会すると思います。私も真剣に勧誘活動を致しますから、皆様からも是非ご努力をお願い致します。

以上、今年度の当クラブの基本方針を述べさせて頂きました。

今後とも格段のご協力をお願い致します。



